

Утверждаю / *Approved by:*
И.о. главного управляющего директора

ООО "Норд Империял"/

Additional charge of CEO LLC "Nord Imperial"

D. V. Swaminathan / Д. В. Сваминатхан

21/07/2015

Критерии оценки предложений по ревизии и внутритрубному диагностированию трубопроводов /
Bid evaluation criteria, technical in-line diagnosis of pipelines

1. Опыт работ по ревизии, техническому диагностированию трубопроводов должен составлять не менее 5 лет; 2. Наличие лицензии, сертификатов, свидетельств, иных документов на право проведения подобных работ; 3. Предоставление на конкурс сведений (свидетельства) об обучении и аттестации специалистов на знание норм промышленной безопасности в органах Ростехнадзора; 4. У организации должны отсутствовать предписания о приостановке работ в связи с допущенными нарушениями норм промышленной безопасности 5. Диагностическое оборудование и инструмент должно быть сертифицировано (аттестовано, поверено), отвечать установленным требованиям ГОСТ, ПБ, РД. 6. До тендера допускаются только участники, не имеющие отрицательного опыта работы с Imperial Energy. 7. К тендеру допускаются только те претенденты, которые смогут самостоятельно выполнить 100% объема работ.	1. At least 5-years experience in inspection, technical diagnostics of pipeline; 2. License, certificates and other documents supporting the right to carry out such work; 3. Certificate/s of training and staff qualification certificates proving the knowledge of HSE regulations as per Rostekhnadzor authority standards; 4. The company must have no orders on suspension of operations due to violation of HSE norms; 5. Diagnostic equipment and tools must be certified (checked and verified), comply with requirements of GOST, HSE, DDD; 6. Only the bidders that do not have negative past experience of work with Imperial Energy will be eligible for the tender. 7. Only those bidders shall be eligible, which can perform 100% of work scope without subcontractors.
---	--

Согласовано / Recommended by:

Главный советник по производству,
охране труда и промышленной безопасности,
бурению и капитальному ремонту скважин/
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

Генеральный директор /
General Director

Начальник департамента ПитНиПГ /
*Head of Oil and Gas Treatment and
Transfer Department*

18/07/2015
Д. В. Сваминатхан /
D. V. Swaminathan

18.07.2015
А.В. Бакланов /
A. V. Baklanov
подпись/signature

18.07.2015
А.А. Нилкин /
A.A. Nilkin
подпись/signature

